



Beim Kinder- und Jugendchor der „Harmonie“ Diefenbach fanden am Wochenende die letzten Vorbereitungen für die Aufführung des Musicals „Unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“ statt. Das Kindermusical stammt aus der Feder von Harmonie-Chorleiter Martin Falk (Bildmitte).

MT-Foto: Garhöfer

„Harmonie“ Diefenbach meldet bereits „ausverkauft“:

Countdown für Musical-Reise mit der „Zeitmaschine“ läuft

STERNENFELS-DIEFENBACH (gar). Die letzten Vorbereitungen laufen, Solisten und Chor stehen in den Startlöchern: am Freitag und Samstag begeben sich die Akteure des Kinder- und Jugendchores der „Harmonie“ Diefenbach mit ihren Gästen in der Diefenbacher Gemeindehalle auf eine „Unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“.

Pech haben diejenigen, die sich noch keine Karte für dieses Kindermusical aus der Feder von „Harmonie“-Chorleiter Martin Falk gesichert haben: beide Aufführungen sind bereits restlos ausverkauft. Wer jedoch bei der MT-Kartenverlosung (siehe gesonderter Kasten) mitmacht und etwas Glück hat, kann sich noch eines der begehrten Tickets sichern.

Was zwei Kinder auf dem Dachboden ihres Hauses entdecken, sieht auf den ersten Blick aus wie ein gewöhnlicher Schrank. Doch es ist eine Zeitmaschine, mit der man nach dem Aufsagen einer Zauber-

formel phantastische und abenteuerliche Reisen in die Vergangenheit und die Zukunft unternehmen kann.

In diese Rahmenhandlung hat „Harmonie“-Chorleiter Martin Falk, Autor und Komponist des Stückes, Solo- und Chorstücke für „seinen“ Harmonie-Kinderchor so unterschiedlich wie die bereisten Epochen eingebettet. Da wird gerapt, gerockt und gesung, doch auch stimmungsvolle Balladen gehören zum Repertoire des Musicals, das die rund 40 jungen Harmonie-Sänger vortragen werden.

Bei der Generalprobe am Sonntag war schnell klar: musikalisch und sängerisch „sitzt“ das Programm, getüftelt wurde lediglich noch an einigen technischen Kleinigkeiten, manche szenische Auftritte wurden noch verfeinert.

Besonders erfreut sind Chor und Chorleiter darüber, daß bereits alle Karten für die beiden Aufführungen am Wochenende vergriffen sind. Von der Harmonie-Vereinsleitung wird eine weitere Aufführung der „Unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“ zu einem späteren Zeitpunkt erwogen.

MT verlost per Telefon:

Sechs Freikarten für Kindermusical

STERNENFELS-DIEFENBACH (the). Wer im Vorverkauf keine Karte mehr für das Kinder-Musical des Gesangvereins „Harmonie“ Diefenbach ergattern konnte, hat jetzt die letzte Gelegenheit dazu. Das Mühlacker Tagblatt verlost für den

mal zwei Tickets.

Anruf genügt, und zwar am

heutigen Mittwoch, 25. März,
15 bis 15.15 Uhr

im Redaktionssekretariat des Mühlacker Tagblatts, Rufnummer

07041/80527

Die ersten drei Anrufer gewinnen. Die Karten sind ab Donnerstag in der Redaktion des Mühlacker Tagblatts, Kirlingweg